

# *Le président Poutine confirme que la doctrine militaire russe prévoit l'usage de la force comme dernier recours*

---



Moscou, 27 décembre, (RHC)-Le président de la Russie, Vladimir Poutine a signé un décret au sujet de l'actualisation de la doctrine militaire de ce pays.

Le texte précise que la Russie ne prévoit le recours à la force qu'après l'épuisement de toutes les mesures non violentes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42137-le-president-poutine-confirme-que-la-doctrine-militaire-russe-prevoit-lusage-de-la-force-comme-dernier-recours>



**Radio Habana Cuba**